

Irán comenzará a sustituir al dólar por el euro en su comercio exterior



Teherán, 24 abr (RHC) Como parte de su esfuerzo para reducir su dependencia del dólar en medio de la tensión política con Estados Unidos, Irán anunció que comenzará a sustituir a la moneda estadounidense por el euro para sus transacciones de comercio exterior.

De acuerdo con el director del Departamento de Regulaciones y Asuntos de Políticas Cambiarias del Banco Central de Irán, Mehdi Kasraeipour, la participación del dólar estadounidense en el comercio de la República Islámica “no es alta”.

Asimismo el pasado marzo las autoridades iraníes comunicaron que las órdenes de compra para mercancías basadas en el dólar serán prohibidas en las operaciones de importación, y explicaron que esa medida estaba destinada a abordar las fluctuaciones en las tasas del mercado cambiario.

La nueva medida monetaria alentaría a los organismos gubernamentales y empresas vinculadas al Estado a aumentar el uso del euro a expensas del dólar.

En la actualidad Irán lleva a cabo negociaciones con países como China y Rusia para tratar de reemplazar al dólar en el comercio exterior con sus monedas nacionales.(Fuente:LRS)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/160712-iran-comenzara-a-sustituir-al-dolar-por-el-euro-en-su-comercio-exterior>



Radio Habana Cuba